



LA COMMUNE DE REVEL-TOURDAN COMMÉMORE SES POILUS

Afin de rendre hommage aux soldats qui ont pris part à la Première Guerre Mondiale, la Municipalité associée aux Anciens Combattants et à l'Association Renaissance, est à la recherche de témoignages de nos valeureux soldats.

Si vous êtes intéressé par cette commémoration, nous serons heureux de vous accueillir pour apporter votre pierre à l'édifice. Mais surtout nous vous serions reconnaissants de mettre à la disposition de la commune vos lettres, photos, cartes postales, carnets et autres témoignages de vos ancêtres Poilus. (Casques, paquetages, décorations, munitions sculptées...)

40 ans après l'exposition consacrée à la Première Guerre Mondiale, il est temps de marquer à nouveau les esprits des habitants de la commune et surtout des enfants qui pourront ainsi mieux prendre conscience de la réalité de la Guerre et surtout de l'importance de la Paix.

Pour tout renseignement, prenez contact avec le secrétariat de Mairie au: 04/74/84/57/05 ou par mail à l'adresse: mairie.revel-tourdan@territoire-de-beaurepaire.fr.

